

EL PACIFICO

Semidiario político independiente. — Fundado en 1895

EDITOR, DIRECTOR Y ADMINISTRADOR: EMILIO ALPIZAR A.

SE ACABÓ EL PACHISMO

“La Prensa Libre,” que fué órgano oficial del Partido Unión Nacional y que ha defendido a capa y espada en todas las ocasiones, junto con “La Información”, la política del señor Amador, duranista, publica el siguiente suelto:

El Licdo. Echandi

CANDIDATO A DIPUTADO

Nos informa nuestro corresponsal en Puntarenas que los duranistas de allá han estado hasta ahora, viendo los toros desde la barrera. En efecto, frente al aspecto que tomaba la política local con el pacto neo-civilista no les quedaba sino cruzarse de brazos a los que no secundaban la candidatura del señor Amador.

Pero miembros prominentes del Partido Unión Nacional están haciendo gestiones ya para lanzar un candidato que pueda armonizar las diversas tendencias y tener la posibilidad del triunfo.

fo. Para esta candidatura se ha dado el nombre del señor Lic. don Alberto Echandi, ex Secretario de Fomento.

El Lic. Echandi tiene muchas simpatías en Puntarenas en donde tiene vinculados buena parte de sus intereses.

Vereinos lo que resulte de esta gestión

¿Qué Partido postula la candidatura del señor Amador? No es el duranista, desde luego que un órgano oficial de ese Partido—“La Prensa Libre”—lanza la candidatura del caballero Echandi, prescindiendo en absoluto de Pacho, y éste, por su parte, trabaja con ahinco por su reelección.

Nosotros sabemos, y no tenemos escrúpulo en decirlo, que Amador, cuando se trata de sus personales intereses, acoge con igual beneplácito cualquiera causa, y sin duda es este uno de los motivos porque se prescinde de él, oficialmente. Tiene la palabra el Correo del señor Poveda.

POR LA SALUD DEL VECINDARIO

Impresa en el taller de tipografía de los hermanos Clavera, que sin disputa es la mejor del puerto, circuló con profusión la hoja que con gusto reproducimos y que dice mucho de la actividad de los encargados para velar por la salubridad pública:

“Jefatura General de Higiene.—A los vecinos de la ciudad de Puntarenas se hace saber:

“Que deben dar aviso inmediato a esta oficina de todo caso de disentería que se presente en sus casas o en la vecindad, si saben que no está atendido por un médico,

“La falta de cumplimiento a esta orden será castigada rigurosamente, y el enfermo, sea quien fuere, será trasladado al Hospital.

“A los dueños de hoteles, casas de huéspedes, cantinas, refresquerías, boticas, fondas y todos aquellos lugares donde se sirva agua al consumidor, ya sea pura o en alguna mezcla, el agua debe ser hervida previamente.

“El consumidor debe exigirlo así; y caso de desobediencia dará inmediato aviso a esta Jefatura, para la aplicación de las medidas correccionales del caso. Esta oficina está situada en seguida de don Manuel Burgos, contiguas oficinas del Gobierno.

Puntarenas 24 de agosto de 1915.

El Jefe General de Higiene,

DR. FEDERICO ZUMBADO

Vº Bº

RICARDO COTÓ FERNÁNDEZ,
Gobernador y Comandante de Policía

Rectificación

Señor Director de “El Pacífico.”

Puntarenas

Muy señor mío:

Le suplico publicar la siguiente rectificación. En “La Información” de 20 de agosto se publica una correspondencia (fabricada en San José) en que se me ataca, lo mismo que a don Francisco Mayorga, y entre otras cosas se dice que a don J. J. Esquivel lo hemos apartado de la candidatura a diputado por Guanacaste. El amigo Esquivel, con desinterés que le recomiendo mucho, renunció esa candidatura y de acuerdo con él y gran mayoría de amigos del Guanacaste, se dispuso lanzar oportunamente la de don Francisco Mayorga, quien como es natural y legal se retirará de la Gobernación en cuanto tal cosa se haga. El maquiavelismo guanacasteco y especialmente don José Nicolás, que así me parece (aunque no recuerdo bien) se llamaba el autor de “El Príncipe”, puede estar tranquilo o intranquilo si quiere.

En cuanto a los actos de mi gobernación, no reto al autor de tales líneas para que concrete cargos y los examinemos, porque sé que son incapaces de una discusión cara a cara sin estar escondidos bajo el seudónimo de corresponsales de mentira, u otro nombre cualquiera.

Puntarenas, 21 de agosto de 1915.

ANTONIO ALVAREZ HURTADO.

SIGUE EL DERROCHE MUNICIPAL

Pacho dice que el que venga atrás que arree. Pacho pide otro empréstito de diez mil colones para política, y mientras tanto el pueblo se muere de hambre y de disentería.

Don Pacho Amador, el dueño de esta hacienda que se llama Puntarenas, el “regidor presidente”, como se hace llamar modestamente, que renunció hace quince días a seguir manipulando contra la caja municipal en que debiera guardarse lo que nos cobran a todos por impuestos de todo género, se encontró con que la hacía falta la susodicha caja y... el sábado pasado, más fresco que una lechuga, compareció en el salón de sesiones, y sin decir agua va les pidió a sus compañeros diez mil colones que se necesitan.... ¡Ya lo creo que se necesitan!

Pero como ya la caja no echa ni postera, como no hay para pagar las subvenciones acordadas por el mismo don Pacho, había que ir a buscar la plata esa, ¡por que se necesita y pronto!

Y después que pague la Municipalidad que venga, “el que venga atrás que arree”, como les dijo Pacho a sus queridos hermanos... de leche.

Se acordó, pues, lo que es de esperar que se acordó: darle al “regidor presidente” el gusto que pidió: los diez mil cristóbales que urgentemente solicita.

—¿Pero por qué no pensar en alguna economía?

Calle usted, so imbécil se le contesta al que así pregunte, ahora no se trata de economías sino de hacer política.

—¿Y el que venga atrás que arree?

—Naturalmente.

Entre tanto nuestro pueblo humilde y pobre, el engañado de siempre, enfermo, triste, abatido, está al borde de la miseria.

A don Pacho, el “regidor presidente”, no le importa nada todo eso, a él le importa la política, su reelección de diputado, que lo dejen seguir disponiendo a su antojo del dinero de la caja municipal y seguir viviendo como rico poderoso a costilla de un pobre pueblo que va en camino de la miseria.

Combinaciones y pasatiempos

¿En qué se parece la última combinación que hicieron los pachochos para reemplazar a su Pacho, a los malos cantantes?

—“En que la voz era de” CABEZA.

¿En qué se parecen las rentas municipales a una res muerta?

—“En que no dejan más que el cuero.”

¿Cuánto tiempo le faltará a mi carísima doña Ulpiana para dar a luz su producción?

—“Trece meses”.

¿Por qué no llegará a ser reelecto el esbélto y simpático prestidigitador mamador?

—Porque le falta aquel su compadre del “Ministerio; que tanto le ayudó en sus trampas.

¿Desde cuándo son republicanos los peones de la higiene?

—Desde que los mandaron a hacer bulto en aquella reunión en que las ranas pedían rey.

AVISPA

Personales

—Saludamos atentamente al caballero D. Roberto Brenes Gudiño quien se encuentra en este puerto en viaje de recreo y de negocios.

—En la mañana de hoy llegó, procedente de Esparita el culto Jefe Político Sr. Lobo. Importantes cuestiones de aquella localidad obligaron al simpático amigo Lobo a honrarnos con su presencia. Le deseamos éxito en sus gestiones.

EL SALTÓN AMENAZA

El Cronista de “La Información” refiriéndose a los perjuicios que implica la no destrucción del saltón, dice:

“En Barranca, El Roble y camino de hierro entre los pueblos indicados y en la hacienda “El Carrizal, así como en la de Bonilla y San Isidro, el saltón ha nacido y nace en proporciones realmente alarmantes y allí eso podemos asegurar nosotros, ni vecinos ni autoridades hacen por exterminarlo. Quiere decir que dentro de unos pocos días, volverán a levantarse en la República grandes mangas de voladoras y vuelta a la campaña pasada que tanto dinero costó al Estado.”

El Ministerio respectivo, según no lo ha informado una persona que debe saberlo, tiene en estudio un proyecto para la destrucción del saltón, proyecto que llena las aspiraciones de todos y que no ocasionará muchos gastos al Gobierno.

CABLES

Roma, 25.—Se asegura que Rumania de acuerdo completamente con la cuádruple Entente ha concluido un acuerdo con Servia y Bulgaria que será seguido de un tratado.

Nish, 25. (Oficial).—Interrumpimos el lunes la construcción de las fortificaciones del enemigo entre Orchausta y Honya en la ribera izquierda del Danubio. También la defensa semejante en la ribera izquierda del Save, cerca de Pernia y Bara.

Berlín 25. Oficial. En el teatro occidental durante la visita que hizo ayer a Zebrugge la escuadra británica no disparó más que de 60 a 70 tiros contra nuestras fortificaciones de la costa. Tenemos que lamentar con motivo de este bombardeo 1 muerto y 6 heridos, agregando a esto tres habitantes belgas muertos por bombas extra viadas. El daño material fué nulo.

París 25.—Oficial. Anoche hubo combate de artillería en el sector al Norte de Arras entre el Somme y el Oise también en el Argona. En los Vosgos hubo algunos encuentros muy violentos en las alturas situadas al Este del río Fecht y al Norte Sechwartz mannele a pesar de varios contra ataques le fué imposible al enemigo recuperar el terreno perdido asimismo en Barenkoff detuvimos las ventajas obtenidas durante la noche. Los alemanes libraron otro ataque contra nuestras trincheras en la cresta del Soudernach pero fueron rechazados.

SALON MASCOTA

HOY TERCER JUEVES ECONOMICO HOY A LAS 8 15 DE LA NOCHE

Gran estreno del emocionante drama de la afamada casa NORDISK

La hija del guarda faro ò tragado por la arena

Próximo estreno de sensación LA DAMA DE LAS CAMELIAS.

Se acerca la obra QUO VADIS.

Pronto la interesante película en Puntarenas: LA VIRGEN del MAR VEASE EL ARGUMENTO

Tres bonitas casas en Pueblo Nuevo

Recien construidas con todo confort. A diez varas de la playa, y cien del Estero, gran solar. A propósito para veraneo de las familias del interior. Vendo muy baratas o cambio por casa o solar en San José.---E. GARCIA

POSTAL

Sr. Director de "El Correo de la Costa"

Respetado señor:

Mucho nos extraña que usted siendo versado en las lides del periodismo exija, para dar una contestación pública, el nombre y apellido de la persona que lo interpela.

Si a mí se me dice, no me importa quién, que hago falso alarde de patriotismo, que permito se ofenda en mi casa al protector, que hago negocios oscuros, que no tengo el valor de llamar al pan, pan y al queso, queso, esté seguro, señor Poveda, que inmediatamente contesto máxime si dispongo como usted, de sendas columnas.

Usted no puede darse por aludido por el uso que hago del seudónimo.

Pruébemos usted que ha sido consecuente con el amigo Grillo y con Romero Casal y quedaremos satisfechos.

Le repito que no vea en el seudónimo una alusión personal desde el momento que usted es muy dueño de su personita, desde el momento que usted, para ser grato y consecuente, tiene que dejar lo rojo para convertirse en verde.

INCOLORO

¿Necesita Ud. un tónico?

Todas las mujeres necesitan de un tónico cuando se sienten débiles, cansadas y nerviosas, no tienen apetito, están pálidas, y sufren de cualquiera de los achaques tan comunes a su sexo.

Si necesita Ud. de un tónico, recuerde que el mejor de todos los tónicos es el especialmente preparado para los males de las mujeres, ó sea el

Vino tónico de

Cardui

PARA LA MUJER

La Sra. Ulpiana Más, de Manatí, Puerto Rico, escribe:

"Al parecer estaba sin sangre; tenía las piernas debilitadas. Siempre inapetente y sin gusto para nada.

Diariamente tomaba medicinas de patente, pastillas, píldoras, etc.; pero con nada lograba ponerme buena.

Al fin tomé el Cardui, y hoy ha desaparecido la inapetencia, la palidez que tenía, la palpitación del corazón; he añadido 10 libras más a mi peso, y me siento completamente bien."

¡Pruébelo! ...

ZACARIAS RODRIGUEZ Cirujano-Dentista

INCORPORADO EN LA FACULTAD MEDICA DE COSTA RICO
EL AÑO 1898

Ha abierto definitivamente su Oficina Dental en la casa que fué antiguo Hotel de Mc Adam, frente a Felipe J. Alvarado & C^o en donde atenderá a su clientela todor los días excepto sábado y domingo.

Siempre observa especial cuidado en la desinfección de los instrumentos.

Nov. 26

PUNTARENAS- C. R.

ASERRADERO A VAPOR

Magnífica maquinaria para la elaboración de maderas.—Existencia de tablo- nes, tablas machimbradas y todo lo concerniente a construcciones.—Surtido de maderas para construir muebles.—Tayer mecánico.—Descascaradora de arroz. Construcción de muebles.—Se atienden toda clase de pedidos.

PEDRO CANALE :: :: PUNTARENAS

Ferretería DE HECTOR ESQUIVEL

en Puntarenas, y al lado del Muellecito del Estero, se encuentra todo lo que se desea con referencia á este ramo, y además pinturas de varios colores y clases, brocas, pinceles, etc.

ANTONIO MARTINEZ GARCIA

Agente - Comisionista - San Jose

Apartado 699

Se hace cargo de toda comisión que le confíen.—Compra y venta de casas, fincas, negocios y remite todos los datos de compra y venta de todo artículo que le confíen,—PRONTITUD Y HONRADEZ EN LOS PEDIDOS.

FARMACIA LA VICTORIA

de Alejandro Garrido Tucui

SITUADA FRENTE AL PARQUE DE LA VICTORIA

Surtido renovado constantemente. Drogas puras.—Especial atención al despacho de recetas. Se acaba de recibir la famosa *Pasta Pectoral* del Dr. Andreu, la medicina más eficaz para curar todas las afecciones de las vías respiratorias, tales como asma; catarros, bronquitis, etc. etc. Facilita de manera prodigiosa a expeccoración.

Compra de cueros y pieles

A 62.00 Y 70.00 COLONES

Entenderse con N. BENJAMIN. — Puntarenas

CERVEZA HIGH GRADE (AMERICANA)

PURA = DELICIOSA = NUTRITIVA

Agente LUIS CASALVOLONE.—Puntarenas.

PARA VESTIRSE MAL EN LA SASTRERIA DE TEODOMIRO ACUNA Y Ca.

Su numerosa clientela acredita la imperfección de sus trabajos

Fbro. 25

Lado Sur del Parque Victoria

W. R. Grace & Co.

IMPORTADORES

EXPORTADORES

San Francisco - New York - New Orleans

Puede ofrecer a los IMPORTADORES al por mayor

Arros

Cemento americano, alemán, sueco

Canfin

Gasolina

Harina

Pez Rubia

Soda Cáustica

Trigo

ABONO PARA CAFE

A PRECIOS SIN COMPETENCIA

pueden ofrecer a los señores exportadores buena oportunidad para embarcar carga para EL ISTMO, NEW YORK, ESCANDINAVIA

PARA MAS INFORMES

F. WISS, Agente General,
San José, C. R.

LUIS CASALVOLONE, Subagente,
Puntarenas, C. R.

Harina marca AGUILA DE ORO

W. Stienvorth y Hno.

RUDOLPH HERZOG

BERLIN C., Alemania

CASA PRINCIPAL Y DE GRAN ESTILO, ESPECIALISTA EN VESTIDOS, ROPA, AJUALES, DECORACIONES Y MUEBLES. Telas de lana, seda y algodón para vestidos de señoras. Vestidos medio confeccionados de tul, seda y velo lavable. Pañoletas, mantas de viaje, coche y abrigo, frazadas.

Confecciones para señoras

Paletots, Abrigos, Trajes, Vestidos, Batas Faldas, Blusas, Enaguas, Sombreros, etc., etc.

Trajes para niños

Vestidos y abrigos para niños. Vestidos y Paletots para señoritas. Trajes para niños. Abrigos y Pelorinas.

Ropa para caballeros

Trajes y Paletots. Trajes para excursiones, para caza y sport Sombreros y Gorras.

Telas blancas de algodón, lino, mantelería, ropa de baño, ropa interior blanca, ropa paracamás guantes, corbatas, medias, ropa interior de punto, corsés, delantales, sombrilla y paraguas

Pidan catálogos y envíen sus pedidos a VICTOR FABIAN, San José, C. casilla R., 882

AYER Y HOY

Pasó—Pasó al traves dejando siempre muy bien sentado su nombre y sus proce- dieras muy limpias. Desempeñó cumplida- mente y a satisfacción de sus jefes y bom- bres de bien y sensatos. Bajó por su al- beldrío, por su voluntad para probar que desde abajo es hombre que puede para que no se calumnie que abusó de su posición. Ese es Clodomiro Figueroa. En la con- ciencia nacional, en las conciencias sanas y honradas, está indeleblemente grabada la convicción de que supo cumplir fielmen- te su cometido. No dejó sino la estela lu- minosa y benéfica que saben labrar los que tienen una alma grande, un corazón noble y sentimientos levantados.

El mundo político acaba de ver uno de sus rasgos más hermosos: abandonar mo- tuo-proprio su posición oficial para apare- cer resplandeciente en el campo de la lu- cha y probar que desde allí labrará con al- tivatez y honradamente su triunfo, para es- tupefacción y consunción de sus enemigos que le verán ungido mañana.

Sin intrigas, despoblado el horizonte de fatigas y bajas, bajo la bóveda azul de la pureza, envuelto en el manto nívoo de la honradez y del deber cumplido, navegando en las apacibles y argentadas aguas, como Cristo en el Tiberiades, sin zozobras, llevando la corona del aprecio y la estima, he aquí a don Clodomiro en la palestra, defensor de principios, caballero sin tacha, laborando desde abajo. No fué para él un filón la posición que ocupó. Eso solo lo dicen los famélicos, los desprestigiados, los envidiosos, los que luchan por causas in- sanas y desbordan sus corazones en to- rreates de maledicencia y odio.

Ayer su labor entorpecida por los que- haceres de su cargo apenas daba muestras de vida y se reducía a unos cuantos de sus simpatizadores. Hoy al frente de su for- midable legión trabaja y avanza, con ese empuje avasallador y aplastante que tienen las causas sanas, resplandecientes por su nitidez, sin mácula por su legitimidad, salvadora porque a ella se acoge voluntario y convencidamente lo más granado, de más valía de la Provincia.

Los Iscariotes están del otro lado..... allá.....en el confín lejano.....con el frío glacial.....sin el vivificante calor de un sol de esperanza, sin el aliento de un timonel que los condujera a feliz tér- mino, aporreados sus ideales, escuálidos sus ensueños, macilentos, enclenques, con carcoma en el corazón y dibujando su ro- stro el arrepentimiento....y su labio.... la frase quemante para sí y para quienes cerraron la amplia vía y los condujeron por la guijarrosa y enhiesta vereda.

En una encrucijada se encuentra un ca- rriomato vetusto, gembando, con su re- tablo. Es de un saltimbanquis que anuncia "peligrosas drogas y sus grandes pildoras." Como anexo a su comercio da representa- ciones con felinos, lobeznos y "vulpidos". La gente se detiene, ve y.....marcha. Se oye una voz cavernosa y estertórea que invita.....ofrece.....y "anuncia para mañana la representación de la agonía." Pobre! Es la última función! Es la muer- te del obeso, del que cabalga gafas del A- matoris-Paulos-Francus-Amén.

Allá en agreste y escarloto sitio se ve un portal envuelto en aromática y multi- colora sábana de flores de las enredaderas que descansan sus delicados brazos en la rigida verja. Allí hay un hombre..... En su rostro amable se descubre la lealtad, su mirada inspira confianza, su palabra franca y sincera es alentadora, sus senti- mientos son levantados, sus consejos son sanos.....Es Clodo.

Se oye la algarabía, el susurro..... Aparece luego el tumulto.....Stop! An- te el portal se detiene. Presuroso, incondi- cional y voluntario ofrece su adhesión y ansioso espera la celebración del triunfo.

He aquí a la levantada y arrogante cau- sa del Figueroismo como arrogante y alti- va palmera que desafía los furios del huracán, las investidas del enemigo.... y ved allá en la otra banda el pachismo vociferante y retoocido como la sensitiva espinosa que a un solo y débil soplo muer- re.

HONECÍFERO

Esparta, agosto de 1915.

Antonio Alvarez Hurtado
ABOGADO Y NOTARIO

Oficina frente al Parque Victoria y el Estero.

SECCION GUNACASTECA

De Cañas

Con placer hemos leído en "El Pací- fico", que los elementos más honorables y de prestigio de los Partidos Republicano y Civilista se han unido para trabajar por la papeleta que represente los ideales de ambos bandos; eso da una nota muy alta y al mismo tiempo demuestra que los que así piensan, son personas que no llevan en su proceder ni ambición, ni odios, ni el mal para sus vecinos.

Eso mismo pasa en esta Villa, los prin- cipales Jefes del republicanismo y civilis- mo han hecho causa común para trabajar por los diputados, don Francisco Mayorga Rivas y Licenciado don Antonio Alvarez Hurtado, intachables caballeros, honra del Guanacaste; y en lo local, para la Munici- palidad, se han escogido personas de con- ducta intachable, como lo son don Luis Alvarado M., don José M. Calderón y don Melchor Jiménez, propietario, y los su- plentes y síndicos, elementos nuevos y de espíritu progresista.

Los enemigos que tenemos, no hay ni que tomarlos en cuenta; no hacen más que valerse de la calumnia y la mala fe, se vi- ven malquistando a los honrados hijos del pueblo con sus majaderías; entre ellos so- bresale por su lengua viperina y su hueca palabrería inspirada en el dios "Baco," (como ferviente adorador), pero este señor, bien conocido por todo el pueblo, lo tienen nulificado; ladra pero no muerde.

En esta Villa con toda seguridad, los civilistas disidentes al pacto, no pegan en estas elecciones, ni unidos con los tres re- belles que se dicen republicanos.

Ellos se pasan acusando, pero talvez acensarán a su conciencia que vive en com- pleta agitación; mirando su segura derrota.

EL MUDO

Cosas del Dr. Casasa

Cuentan los chuscos del lugar, con vi- sos de verdad, de que el enormemente grande doctor Casasa resolviendo proble- mas de finanzas un tanto peliagudos pudo comprar, si no estoy mintiendo, una yegua a poco valor. Es mosqueada la jamelga, orejas divergentes, columna vertebral an- dina con cráteres volcanescos a intervalos, las ancas como ganchos de colgar linternas y en general, con una contextura más pa- recida a "Chia" que a "Fiba"; Paquito, su primogénito, cuida de lo lindo de la yegua y la acaricia con fraternal cuidado.

Cuentan dije, los chuscos, que el doctor de nuestro cuento todas las tardes cuando el astro rey besa las verdes cimas de Santa Cruz Viejo, se encamina hacia el potrero para poner en la carcomida frente de "Pa- chica," que así se llama la jaca, una lin- terna encendida que alumbró sus pasos en las tenebrosas sombras de las noches del potrero. "Pachica" la muy coqueta, relin- cha viendo emanar rayos de luz de su ago- biada y semi-pelada cabeza, que necesita más que un fanal, una regular cantidad de grasa azufrada, se pone a rascar su poca afortunada epidermis frontal en la áspera corteza de los árboles que vegetan en el interior del potrero dando al traste con la linterna y con los buenos deseos médicos.

Y preguntará lector ¡qué se propone el doctor con la linterna frontal! Te lo diré al oído: se propone con la linterna alum- brar el camino de la vida de "Pachica" y que no la muerdan las víboras que debe haber, según supone el doctor, en el potre- ro. Y "Pachica" ¡jirgrata! tan mal que es- tima la fineza del doctor.

EL LICENCIAO

Santa Cruz, 7 de agosto de 1915.

NOTAS NICUYANAS

¡Qué puedo contarle, señor Director! casi nada en dos platos. De política, pla- to del día, está ésto de "mirame y no me toqués, viejita." Es un puchero o mon- dongo del que todos quieren sacar la cu- chara y creo que va a haber cada indiges- tión....

—El hogar Carrillo Rosales ha pasado por la pena de perder uno de sus niñitos. Lo sentimos.

—Ha estado delicado de salud, el que- rido amigo don Ramón Leiva, nuestro com- petente Inspector de Escuelas.

Es peligroso descuidar

TOSES
BRONQUITIS

y demás afecciones del pecho ó pulmones por leves que parezcan. Muchos casos de tisis empezaron así. Es eco- nomía cuidarse pronto con la mejor medicina para esos males, la

Emulsión de Scott



(de rico Aceite de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos).

SERAFIN SARAVIA

Agente exclusivo de la bien conocida y acreditada barina DAY- TON y MACHETE, tiene el gusto de ofrecer a sus clientes este articulo al precio más bajo posible, y avisa por el presente que man- tendrá siempre un depósito suficiente para llenar las necesidades de consumo.

También ofrece mercaderías en general, de las que está recibien- do nuevos surtidos constantemente. Atiende, como de costumbre, las órdenes de sus clientes y está dispuesto a darles buenos precios.

Compra toda clase de productos para la exportación y paga buenos precios.—Puntarenas, Julio 31 de 1915.

Wisky John Haig

La más antigua Destilería en el mundo. — El más fino obtenible

Agente LUIS CASALVOLONE.—Puntarenas

TEODORO ROIZ
Gran Fábrica de Jabones y Velas

Casa fundada en 1899

Almacén de Abarrotes y Licores

PUNTARENAS COSTA RICA.

Man Chong Sing y C^o

TIENDA ::: ABARROTES ::: ALMACEN

OFRECE VENDER A LOS MEJORES PRECIOS:

HARINAS Dayton, Machete y León.—ARROZ SIAM en sacos y petacas.—PETROLEO Stella y WHISKEY Canadian

Ingenio de La Mansion

AZUCAR DE PRIMERA CALIDAD Y AMAS BAJO PRECIO Depósito permanente en Puntarenas—MAN CHONG SING y Co.